

Betrifft: Dachbegrünung der Kunsthalle Wien Karlsplatz

Die unterzeichnenden Bezirksräte Irmgard Dippelreiter und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 18. Juni 2020 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die amtsführende Stadträtin Mag.^a Veronica Kaup-Hasler möge die Magistratsabteilung 7 beauftragen, das Dach der Kunsthalle am Karlsplatz begrünen zu lassen.

Begründung

Rechts und links der Kunsthalle ist mit dem "Karlgarten" eine laufende wissenschaftliche Betreuung gegeben, die die Auswirkungen der Großstadt auf unsere Kulturpflanzen untersucht. Daher würde sich das Dach der Kunsthalle, da besonders nahe und in direkter Umgebung, als Erkenntnislieferant anbieten. Darüber hinaus würde die Dachbegrünung ein „Mehr“ an Begrünung des Platzes und Lebensqualität bringen.

**ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG
AM 18. JUNI 2020**



stellt die Bezirksrätin der Grünen Wieden den folgenden

ABÄNDERUNGSSANTRAG

Betreffend ANTRAG 27: Antrag betreffend Begrünung des Daches der Kunsthalle am Karlsplatz

Der Antrag möge anstelle von
... das Dach begrünen zu lassen

nunmehr lauten:

„zu überprüfen, ob die Statik des Gebäudes eine Dach-Begrünung erlaubt“.

BR Ursula Machold